



Claudia Sheinbaum defiende reforma contra la reelección de diputados, senadores y alcaldes: “El pueblo no la quiere”

Ernestina Godoy, futura consejera Jurídica, dio lectura a la iniciativa que se presentará a Segob para su propuesta ante el Congreso

Por César Jiménez



Al presentar la **redacción** de tres reformas constitucionales que impulsará ante el Congreso, **Claudia Sheinbaum** se refirió a aquella que prohíbe la reelección de **alcaldes, diputados y senadores**, la cual criticó al ser una iniciativa que se impulsó durante el gobierno de **Felipe Calderón**.

Durante su conferencia de este miércoles, Claudia Sheinbaum fue cuestionada sobre la iniciativa, de la cual se leyó la redacción que se enviará a la **Secretaría de Gobernación** para que sea impulsada en la próxima Legislatura.

Ernestina Godoy, incondicional de la virtual presidenta y futura Consejera Jurídica, fue la encargada de dar lectura al documento en el cual se impide la reelección de diputados y senadores en dos procesos.

Sheinbaum Pardo justificó que el pueblo de México **“no quiere la reelección”**. Aseguró que es algo que pudo notar durante el periodo de campaña y precampaña por todo el país, en los encuentros con la ciudadanía.

“Eso lo vimos en la precampaña, en la campaña, pregunten ustedes a las personas si están de acuerdo o no con la reelección. Entonces retomar lo que históricamente fue. Hay diputados que participan en una Legislatura y dejan la Legislatura y tienen la posibilidad de en otra ocasión volver a reelegir, el asunto es la **reelección directa**”, dijo.